

## Réunion du comité en Travail Social

Du vendredi, 23 novembre 2007

### PROCÈS VERBAL

Présences : Annabelle, Pascale, Benoit, Valérie, Marie-Eve, Kathleen, Patrice, Patricia, Rebecca, Anne-Julie.

#### Ordre du jour :

- 1-ouverture
  - 2-Retour sur dernière réunion
  - 3-Organisation du souper spaghetti
  - 4-AG de la session prochaine
  - 5- Budget
  - 6- Position de la technique par rapport à la grève
  - 7-varia
  - 8-cloture
- 

#### 1- OUVERTURE :

- Lecture de l'Ordre du jour par Pascale
- Ajout des points des membres pour les varia

#### 2- RETOUR SUR LA DERNIÈRE RÉUNION :

- Pascale fait un résumé des points soulevés à la dernière réunion.

#### 3- ORGANISATION DU SOUPER-SPAGHETTI :

- Pascale récapitule ce qui en est pour le souper-spaghetti du 14 décembre prochain :
  - pour le permis d'alcool, tout est beau (la demande a été faite), nous vendrons la bière à 2\$ et devons carter (!)
  - nous aurons un agent de sécurité !! woood!
  - prix par personne pour le souper : 5 \$ à la porte

-le local est loué, c'est-à-dire la café des profs, de 16h30 pm à 22h30 pm

-le souper commencera vers 18h pm

-le 'last call' se fait à 22h, après quoi on peut se donner un point de rendez-vous pour ceux qui veulent continuer de fêter la fin de session!

-Bruno et Mathieu vont s'occuper de cuisiner le spaghetti et la sauce

-Rachel amène des chaudrons

-Pascale amène vaisselle et ustensiles

-Kathleen et Marie-Ève s'occupent d'acheter la bouffe

-Question : avons-nous finalement décidé à quel organisme iront les profits du souper?

-Benoit propose tout simplement Centraide.

-Appuyé et accepté par tous.

-Benoit se propose pour s'occuper de booker un bar pour après le souper (question de voir si on n'aurait pas de rabais de groupe!).

-Annabelle s'engage à faire les affiches pour le souper et party (et attendra la réponse de Benoit pour indiquer à quel bar on finit ça!).

-Patricia dit qu'elle va s'occuper de trouver un système de son en bas pour la musique.

-Valérie va s'assurer que tout le \$ ramassé sera entre bonnes mains et ira à la bonne place.

#### 4- AG DE L'AN PROCHAIN :

-Nous devons commencer à planifier quand aura lieu l'assemblée générale de la session prochaine, pour qu'elle ait lieu avant la date de remise de demande de subvention.

-Annabelle va vérifier quelle est cette date limite.

-Nous en reparlerons à la prochaine et dernière réunion de la session, soit le 7 décembre prochain à 16h30 à la café des profs.

#### 5-BUDGET:

-Annabelle demande comment se dérouleront les procédures pour retirer du \$ dans le compte du comité pour notre activité, et aussi si c'est grave que nous ayons un montant résiduel à la fin de la session.

-Pascale mentionne que pour l'argent pour l'alcool, ce sera tiré directement dans le compte. Pour toute autre dépense, nous devons remplir un papier signé par les 2 signataires.

-Valérie va aller s'informer pour savoir ce qui arrive à l'argent qui reste en fin de session.

-Valérie va aller s'informer à l'asso pour le montant qui reste.

-Il ne faut absolument pas manquer la prochaine TC !!!!\*?%\$#!!! Mercredi 5 décembre, Annabelle, Pascale et Marie-Jo y iront.

#### 6- POSITION DE LA TECHNIQUE PAR RAPPORT À LA GRÈVE :

-Patrice propose qu'à l'A.G. de la session prochaine, on pourrait demander aux étudiants de la technique s'ils seraient en accord ou non de prendre position ouvertement pour la grève (envisagée pour l'an prochain) en tant que Technique de Travail social (par vote en assemblée).

-Benoit dit qu'on devrait commencer par tâter le pouls des étudiants en travail social. Jusque dans quelle mesure les gens appuient-ils la grève...

-Pascale dit que ça pourrait être un point à l'assemblée.

-Patrice dit que ça serait une bonne façon de mobiliser les gens...

-Benoit fait un résumé :

- informer les étudiants de la technique

- en AG, demander s'ils sont pour ou contre le dégel (!) des frais de scolarité
- puis, demander si les membres de la technique appuieraient la grève
- si la majorité est oui, nous pourrions nous afficher comme tel, sinon...non!

-Valérie n'est pas d'accord avec la proposition de Patrice.

-Annabelle mentionne que de toute façon, cette proposition pourrait être amenée par n'importe qui en assemblée et nous serions obligés d'en débattre et de voter, donc pourquoi pas....

-La majorité est en accord.

#### 7- VARIA :

-Anne-Julie dit qu'elle n'a pas encore appelé à Projet Littérature Jeunesse (pour vendre les contes d'enfant au souper-bénéfice), mais qu'elle va le faire

-Benoit demande ce qui en est pour le projet de sensibilisation au RTTSQ : le projet est remis en début de session prochaine, par manque de temps et de mobilisation

-Benoit veut savoir si nous allons présenter des conférences et propose un conférencier qu'il connaît sur l'estime de soi des adolescents...à suivre.

#### 8-CLOTURE :

- Pascale lève la réunion!!!  
BON WEEK-END, et merci !!!!